



Gölä, AAA Alpine Air Ambulance & Schwiizergoofe präsentieren «Kinder lernen retten»

20.2.2025 Premiere Schule Boniswil am Hallwilersee

**Der Schweizer Rockstar Gölä, Pilot Jürg Fleischmann und die Schwiizergoofe haben sich für ein ganz besonderes Projekt zusammengetan: den 144-Song. Ein fetziger Ohrwurm mit einer ganz wichtigen Botschaft, die uns alle betrifft – jede/r kann Leben retten! Der 144-Song gehört zur neuen lebensrettenden Aktion «Kinder lernen retten» mit der in Schweizer Schulen Erste Hilfe gelehrt wird. Medien-Einladung zur Premiere am 20. Februar 2025 in Boniswil am Hallwilersee.**

**Aktion Kinder lernen retten** Die Initiative entstand aus Fleischmanns persönlichen Erfahrungen als Rettungshelikopterpilot. «Immer wieder stellen wir fest, dass Menschen in Notfallsituationen zögern und auf professionelle Hilfe warten, anstatt selbst Erste Hilfe zu leisten.» Aber bereits diese wenigen Minuten bis zum Eintreffen der Rettungskräfte können über Leben und Tod entscheiden. Fleischmanns Idee, die Bedeutung der Notrufnummer 144 musikalisch zu vermitteln, um so die **Bevölkerung zu sensibilisieren** im Notfall zu handeln, fand in seinem **langjährigen Freund Gölä** einen begeisterten Partner. Gemeinsam kreierten sie den 144-Song. «Der 144-Song ist mehr als nur ein Lied – es ist ein **Aufruf zum Handeln**. Musik hat die Kraft, wichtige Botschaften zu vermitteln, und wenn wir damit das Bewusstsein schärfen können, dass jede Sekunde zählt, um Leben zu retten, dann unterstütze ich dieses Projekt aus vollem Herzen.», meint Gölä.

#### **Gölä und Schwiizergoofe sagten sofort zu**

Nicht nur Gölä sagte sofort ja zum 144-Song, sondern auch das erfolgreichste Schweizer Kindermusikprojekt aller Zeiten: Die Schwiizergoofe. Ihre Mitwirkung beim 144-Song unterstreicht die Verbindung zur AAA-Initiative «Kinder lernen retten» und transportiert die Botschaft: **«Keiner zu klein, ein Lebensretter zu sein»**. «Erste Hilfe ist ein unglaublich wichtiges Thema- für den Betroffenen selbst und auch für all seine Liebsten. Mit dem Lied zeigen wir auf, dass wirklich jeder, auch die Kleinsten, einen Unterschied für das Leben des Einzelnen machen können», meint Nikol Camenzind, Gründerin der Schwiizergoofe.

#### **Premiere Initiative «Kinder lernen retten» mit 144-Song Demo vor Ort am 20. Februar 2025, 10-12 Uhr**

Wo: Schulhaus 5716 Boniswil mit Gölä, Schwiizergoofe und Initiant «Kinder lernen retten», Jürg Fleischmann  
10 Uhr: **Landung Gölä im Rettungshelikopter** (Ersatzmaschine) der AAA Alpine Air Ambulance auf Pausenplatz

Bis 1030: **Demo 144-Song mit Gölä, SchwiizerGoofe und Jürg Fleischmann**

1030 - 1120: Erste Hilfe Kurs **«Kinder lernen retten»** mit Boniswiler Schüler/innen



1120 - 1150: **Gölä, Schwiizergoofe und Jürg Fleischmann stehen für Interviews zur Verfügung**

1150: Rückflug Heli

Akkreditierung: Marion Gredig, 079 520 98 03, m.gredig@air-ambulance.ch